



EMSENHUBER  
INFORMATIK

# Frohe Weihnachten 2012

... stellt keinen Druckfehler dar, denn die ERP-/PPS-Applikation e60 sowie das innovative Entwicklungswerkzeug e30 aus dem Hause Emsenhuber Informatik sind der Zeit weit voraus. Das System passt sich ohne großen Aufwand an veränderte Unternehmensbegebenheiten an, ohne den Ablauf zu behindern. Die Kosten bleiben dabei übersichtlich und tief.



## Flexibilität mit geringem Aufwand

Die multifunktionale e60-ERP-/PPS-Applikation aus dem Hause Emsenhuber Informatik bricht aufgrund der zukunftsweisenden Entwicklungstechnologie e30 mit herkömmlichen Denkweisen. Nicht die Geschäftsprozesse und der Workflow passen sich an das ERP-System an, sondern e60 erweist sich als vollkommen flexibel gegenüber den Anforderungen des Users und garantiert, die Software rasch einführen zu können und sämtliche Projekt- und Einführungskosten so gering wie möglich zu halten.

## Der Kunde ist und bleibt König

Der Anwender steht bei e60 im Mittelpunkt des Interesses. Aufgrund jahrzehntelanger Erfahrung im Bereich der EDV-Applikationen garantiert Emsenhuber Informatik eine einfache Adaptierung und problemlose Anpassungen mittels der e30-Entwicklungstechnologie.

**So kann ein Kunde, der vor mehr als 20 Jahren eine Greenscreen-Anwendung implementiert und diese im Laufe der Zeit intensiv an seine betrieblichen Begebenheiten angepasst hat, ohne jegliches Kompilieren und ohne Eingriffe, nur durch Installation des aktuellen e30-Releases die gesamte ursprüngliche Anwendung samt Zusätze auf grafische Oberfläche und Web-Funktionalität erweitern.**

**Dauer des Updates: weniger als eine Stunde!**

## Entwicklungstool der fünften Generation

Ermöglicht wird die einfache Individualisierung von e60-Anwendungen durch die Softwaretechnologie e30, welche erlaubt, neue, voll integrierte Funktionszusätze zu bestehenden Programmteilen zu erstellen oder diese abzulösen. Applikationen werden mit e30 automatisch normiert und dokumentiert. Anders als bei konventioneller, kompilierter Software ermöglicht e30 als Definitionssprache Änderungen der Anwendung auf einfachste

Art und Weise. Als dialogorientierte Lösung gestaltet, ist e30 so intelligent, dass es sich Änderungen anpasst, die nur zu definieren sind. Redundanzen hinsichtlich Definitionen, Programmfunktionen sowie Dokumentationen wird somit vorab ein Riegel vorgeschoben.

## Kosten bleiben tief

Erst die Kombination von e60 mit dem Entwicklungstool e30 ermöglicht es, bei 100%ig erfüllten Anforderungen den Entwicklungsaufwand konstant zu halten. Dadurch kann ein ökonomisches Controlling der systembedingten Kosten erreicht werden, wobei zusätzliche Add-ons implementiert werden können, ohne den budgetären Rahmen der Investition zu sprengen.



## Open source – der Stein der Weisen!

Aufgrund des revolutionären offenen Designs von e60 kann dem Prinzip der effizienten Browser-Client-Usability entsprochen werden. Mittels methodischer Implementierung neuer Technologien wie eBusiness und WAP ist es möglich, sämtliche Inhalte unabhängig von Ort und Zeit und ohne jeglichen Medienbruch dem Workflow im Unternehmen anzupassen. Das System e60 garantiert als Open-Applikation eine rasche Umsetzung spontaner Anwenderwünsche und vereint somit die Vorteile von Standard- und Individualsoftware.

Das e30+e60-System kann auf allen gängigen Plattformen betrieben werden. Sämtliche Features und Eigenschaften werden von e60 für iSeries/AS400, Unix, Linux und Windows unterstützt. Des Weiteren stehen sowohl e60 als auch das Entwicklungstool e30 in vielen indogermanischen Sprachen zur Verfügung. ♦

**EMSENHUBER  
INFORMATIK**

Tel. +43(0)2782/82443  
www.emsenhuber.at  
office@emsenhuber.at